



Ecopetrol tocará otra vez la insigne campana de la Bolsa de Nueva York ¿qué celebrará?

El presidente de la compañía será el encargado de hacer los honores.



Ecopetrol es la empresa más grande por ingresos en Colombia, según la Superosociedades. FOTO: COLPRENSA

hace 8 horas 🔗 🕓 🗶 🗓









Ecopetrol será protagonista de la jornada que se vivirá el próximo lunes 11 de septiembre en la Bolsa de Valores de Nueva York, cuando conmemorará allí sus primeros 15 años de actividades en esta plaza bursátil, que es considerada una de las más importantes del mundo.

La celebración comenzará a las 9:30 de la mañana, hora en la que se hará el tradicional toque de campana que marca el inicio de operaciones en Wall Street; el encargado será el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, quien estará acompañado por la Junta Directiva y por otros integrantes de la alta dirección del grupo.



Avianca anuncia histórico incremento de frecuencias en Colombia

Ecopetrol llegó a la Bolsa de Nueva York en septiembre del 2008, con una oferta pública inicial que marcó un hito, al diversificar la base de inversionistas, fortalecer la transparencia y el gobierno corporativo, así como dar mayor visibilidad internacional a la compañía.

En la actualidad Ecopetrol tiene más de 53 millones de ADRs en circulación en el mercado de Nueva York; cada ADR representa 20 acciones ordinarias.

Te puede interesar



Tercer pago de Tránsito a Renta Ciudadana está listo para comenzar

hace 2 horas



El precio del dólar cerró con una caída de casi \$50 v terminó en \$4.045,93

hace 2 horas



"¿Por qué los transportadores no han aprovechado congelamiento en precio de Unidos, se dispararon las acciones de Cementos Argos y Grupo Argos

hace 5 horas



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



Así formaría la Selección Colombia ante Venezuela en inicio de Eliminatorias Conmebol

hace 2 horas



Una piedra de grandes dimensiones cayó sobre una casa v un camión en la vía Medellín-Bogotá



La "renuncia" de Nanis Ochoa a Lo Sé Todo era un montaie: los presentadores dieron la cara y en vivo explicaron todo, ¿disculpa aceptada?

hace 34 minutos



¿Por qué China prohibirá el uso de iPhone a sus funcionarios?

hace 1 hora



Medellín ya tiene una patrulla para atender casos de maltrato

hace 1 hora <





Meganegocio: Cementos Argos combinará su operación en EE. UU. con otra importante empresa, ¿cuál es?

El promedio diario de negociación del ADR (que representan las acciones de la compañía) ha sido en promedio de US\$824.969 en estos 15 años. En lo que va del 2023 ha tenido un volumen diario de negociación de US\$1.935.561. Así mismo, entre 2008 y 2022 el dividendo acumulado suma US\$23 por ADR.

El solo hecho de estar en Wall Street le ha permitido a la empresa acceder al mercado de financiamiento internacional, acumulando una participación de US\$12.000 millones de dólares en bonos. **Este es uno de los hitos más significativos de su operación en Nueva York.**

Luego del evento conmemorativo, la delegación de la compañía presentará a inversionistas internacionales y otros agentes del mercado los principales logros en sus líneas de negocio y las perspectivas a corto, mediano y largo plazo.



Economía

Colombia, al borde de ser "patito feo" para inversores

No obstante, el aniversario número 15 de la petrolera también se enmarca en un periodo que ha traído turbulencias, toda vez que la cotización de las acciones se ha visto afectada por los anuncios del gobierno sobre la política minero-energética.

Desde que estaba en campaña, el presidente Gustavo Petro afirmó que no se firmarían nuevos contratos de exploración petrolera en el país y la postura se confirmó cuando posesionó a su primera ministra de Minas, <u>Irene Vélez, quien dejó el cargo el 19 de julio</u>.

Sin embargo, el recién nombrado ministro de Minas y Energía, Ómar Andrés Camacho, anticipó que <u>el Gobierno Nacional mantendrá la actividad exploratoria en el país</u>, pues, dijo, el objetivo es que "con el petróleo y con el gas hagamos el tránsito a las energías renovables".

Lo cierto es que desde la primera vuelta en las elecciones presidenciales, el 29 de mayo de 2022, la acción de la petrolera en Colombia acumula una caída de más del 22%.



Para seguir leyendo



Así formaría la Selección Colombia ante Venezuela en inicio de Eliminatorias

Para seguir leyendo



Así formaría la Selección Colombia ante Venezuela en inicio de Eliminatorias



Juan Camilo Quiceno Ramírez Seguir Periodista

Para seguir leyendo



Así formaría la Selección Colombia ante Venezuela en inicio de Eliminatorias Conmebol

Colombia tendrá, ante su gente, la oportunidad de

Siguiente >